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招商公路投资者关系活动记录表

编号：2022-04

投资者关系

活动类别

□ 特定对象调研 □分析师会议 □新闻发布会

□媒体采访 √业绩说明会 □路演活动

□现场参观 □其他

参与单位名称

及人员姓名

兴业证券 王春环 上银基金 颜 枫 东方资管 蔡志鹏

兴证全球基金 卜学欢 华宝基金 葛天明 华泰证券 林霞颖

华泰证券自营 李艳光 国君资管 罗 彤 天合投资 郑 茜

兴业证券 张 睿 浙商证券 冯思齐 瑞腾投资 刘小宁

平安资管 浦晓婷 申万宏源 余 洋、吴瑞利、孙 妍

途灵资产 赵梓峰 HMOUNT Asset Management (HK) Limited 单丹

富利达资产管理（珠海）有限公司 樊继浩 上海尚近投资 赵 俊

浙商证券 匡培钦、冯思齐 工银瑞信 郭照阳

时间

2022 年 4 月 7 日

10:00-11:00

地点
地点：公司 31 层会议室

上市公司接待

人员姓名
孟杰（首席分析师、资本运营部、董事会办公室总经理）

投资者关

系活动主要内

容介绍

问：请介绍一下招商公路 2021 年业绩情况？

答：2022 年 4 月 2 日，招商公路对外发布了 2021 年度报告。2021

年，公司实现营业收入 86.26 亿元，同比增长 22.03%，利润总额 59.39

亿元，同比增长 92.18%，实现归属母公司净利润 49.73 亿元，同比增

长 123.74%，每股收益 0.77 元，同比增长 117.41%。面对全国疫情多

点、多时段散发的不利局面，招商公路克服困难，在全国公路客、货

运同比 2019 年下降的情况下，全年利润目标实现逆势上扬，利润总额

取得了历史性的突破，经营业绩表现靓丽。



问：请介绍一下公司 2021 年全年车流量整体情况以及对 2022 年

全年车流量的初步展望。

答：2021 年，交通部公布数据显示全国公路货运量较 2019 年增长

约 14%。公司整体车流量情况与交通部数据保持一致，其中公司中铁资

产包、广西地区路产项目、安徽亳阜等路产项目车流量增速好于全国

统计数据。

展望 2022 年，受路产所处周期不同，道路功能属性不同，所处区

域不同均会对公司路产项目车流量产生影响。公司路产项目相较于行

业内其他上市公司分布较广，路产项目遍布于全国 22 省、直辖市、自

治区，在应对疫情散发的背景下，具有良好的抗风险能力。此外，公

司路产项目所处周期配置均衡，“培育期、成长期、成熟期”不同周

期路产项目均有合理配置，能更好的对冲疫情影响。

问：关于公司今年分红政策制定的初衷及考量是什么？

答：公司自 2017 年上市以来，一直将股东回报作为重要的企业社

会责任。在满足公司自身快速发展的资金需求下兼顾公司股东的现金

回报，2017-2019 年，公司参照行业平均分红水平 30%的基准，将公司

分红比例制定为 40%，高于行业平均水平。

2020 年，受疫情影响，公司出于尽可能为股东创造更多现金回报

的考虑，将 2020 年度分红比例提升至 50%。

2021 年，公司经营业绩回归正常年份水平，业绩的良好增长促使

公司经营业绩取得历史新高，归母净利润相较 2019 年增幅达 15%，高

行业同期增速水平。在业绩增长的同时，为进一提升股东回报，公司

将 2021 年度分红比例确定为 45%，相较于上市初制定的 40%分红政策，

公司 2021 年度分红实现了业绩与分红比例的双增长。

问：2022 年公司的资本性开支计划有哪些？

答：2021 年，公司完成了乍嘉苏、昆玉高速公路等骨干路网路产

投资，公司投资范围增加到 22 个省市，主业规模进一步扩大，收益及



持续成长性都有良好预期。同时，入股三家上市公司，进一步提升了

公司行业地位和影响力。2022 年，公司将坚持“稳字当头、稳中求进”

的工作总基调，落实“三看一定位”发展要求，具化“一路一赛道”

发展策略，一方面持续关注优质高速公路的投资机会，另一方面研究

智能交通、以高速公路业务场景为基础的清洁能源等业务方向的投资

机会。

问：公司是否有改扩建的相关计划？

答：公司对于改扩建原则为“一路一策”，即根据每个路段改扩

建后的收费年限、收费标准、车流量等商业指标测算来判断是否具有

商业价值。

附件清单

（如有）

日期 2022 年 4 月 7 日


